

Exposición de trabajos de Taller de Artesanía del Centro de Adultos de Mengíbar

Desde el pasado día 25 de febrero y hasta el día 6 de marzo, en la Sala de Exposiciones de la Casa de la Cultura de Mengíbar, el Centro de Adultos "Josefa Trujillo" de Mengíbar, expone los trabajos realizados por sus alumnos/as, pertenecientes al Taller de Artesanía.

Y allí estuvimos el día 27 para grabar el reportaje que a continuación os dejamos.

Nuestro agradecimiento a Ana Gálvez, la monitora del Taller de Artesanía, que nos acompañó a lo largo de la exposición, he hizo para la grabación un breve resumen de lo allí expuesto....

Como siempre, os dejo reportaje fotográfico así como un vídeo de esta exposición.

FOTOS VÍDEO